



## 中学部 フォトコンクール 2025!

中学部2年生の職業家庭で余暇の授業に取り組みました。iPadをつかって、それぞれ工夫した写真を撮影しました。その作品を廊下に掲示して、作品を見た皆さんが『いいね👍』と思った写真にシールを貼ってもらう形でコンクールを行っていました。

それぞれ、好きな人や物、風景などを選んで撮影した作品が掲示されていました。



たくさんのシールが貼られています!

## 今年も七夕かざりで賑やかになってます!

7月の七夕の時期には、図工や美術の授業で七夕飾りを作った作品や生徒会活動で、児童生徒のみなさんに願い事を書いて笹へ飾ってもらう取組が見られました。みんなはどんな願い事を書いたのでしょうか?みんなの、その願いはかなったのでしょうか?

また、七夕の日には、織姫と彦星に扮した小学部の児童が校長室に来てくれました。満足そうな表情でした。



訪問生の川合さんの願い事!

## 第2回育成会役員会 開催!

7/10(木)に今年度2回目の育成会役員会が行われました。今回の回では、11月に開催される県との懇話会に向け、本校から議題としてあげていく項目や、防災に関する研修会等についての話し合いが行われました。

それぞれの議題で、役員の方々から様々な質問や意見が出され、有意義な会となりました。

防災に関する研修も、後日案内がありますので、多くの保護者の方に参加していただければと思います。

